

Volleyballturnier in Koblenz

Am Samstag, dem 3. März war es mal wieder so weit: das alljährliche Volleyballturnier stand vor der Tür. Da der Aero-Club Koblenz diesmal der Ausrichter war, sollten wir eigentlich in der Sporthalle auf der Kartause spielen, doch einige organisatorische Schwierigkeiten zwangen uns dazu, in eine kleinere Halle nach Koblenz-Pfaffendorf auszuweichen.



Auch wenn wir nun mit ca. zwei Stunden Verspätung beginnen konnten, musste vielen Mannschaften noch am Morgen abgesagt werden, da die Halle nur Platz für ein Spielfeld bot, und

es daher nötig war, die Anzahl der Teams von 28 auf 11 zu reduzieren. Obwohl nun die Konkurrenz geschrumpft war, mangelte es nicht an spannenden und zum Teil auch lustigen Spielen, die jeweils zehn Minuten dauerten nach den neuen Regeln durchgeführt wurden.

Am Ende des Tages stand dann das Segelflugaradies Dannstadt als Sieger fest und die obligatorische Party konnte beginnen.



Diese fand in einer Hütte neben dem Flugplatz in Winnigen statt, und da für unser leibliches Wohl bestens gesorgt war, konnten wir alle einen sehr schönen Abend verbringen.

Kristina Fetz